

Contaminaría barrio del Callao

## Harán inspección en depósitos químicos

Ante el pedido de la congresista Elvira de la Puente Haya (APRA), el grupo de trabajo encargado de investigar y evaluar la problemática de la contaminación ambiental en el Callao acordó realizar una inspección en los depósitos químicos ubicados a pocos metros de la urbanización Chacarita, en el Callao.

En la última sesión del grupo mencionado se proyectó un video que contiene un informe periodístico exponiendo la situación de la empresa de almacenamiento de productos químicos.

El presidente del directorio de Depósitos Químicos Mineros, Enrique Gubbins, durante su exposición, mostró al grupo de trabajo del Congreso, mediante slides, los mecanismos de seguridad con los que contaría su empresa para evitar accidentes que pongan en riesgo la vida y la salud de los pobladores del sector.

Por su parte, Óscar Wong Artigas, representante de la junta vecinal de la urbanización Chacaritas, dijo ante el grupo de trabajo que para la población de su sector era en extremo preocupa nte tener a escasos 2.80 metros de distancia tanques de 16 metros de altura, que contienen productos químicos con ácidos sulfúrico, nítrico y fosfórico altamente tóxicos e inflamables.



La congresista Elvira de la Puente dirige grupo que investiga contaminación.